

## Communiqué de presse 11 janvier 2023

### Enquête de recensement de la population de la ville de Laval

L'enquête de recensement de la population de la ville de Laval se déroulera du 19 janvier au 25 février 2023. Chaque année, environ 8% des logements sont tirés au sort pour le recensement de la population. Cela représente 2 300 foyers qui seront enquêtés à Laval.

À l'occasion du lancement de cette enquête, **Bruno BERTIER, 1<sup>er</sup> adjoint en charge des affaires générales et du personnel a accueilli les dix agents recenseurs** à l'hôtel de ville de Laval. Munis d'une carte officielle avec leur photographie et la signature du maire, ils et elles se présenteront chez les habitants concernés dans les prochains jours. Ces derniers ont reçu un premier courrier de la mairie les informant de la démarche.

Chaque foyer pourra **répondre à l'enquête sous quelques jours par internet** grâce aux identifiants qui seront transmis prochainement (site : <https://www.le-recensement-et-moi.fr>) ou **à l'aide d'un questionnaire papier à remettre à l'agent recenseur**, qui se présentera au domicile. En 2022, au niveau régional, près de 80% de la population a répondu à l'enquête par internet. Les réponses sont strictement confidentielles et transmises à l'INSEE afin d'établir des statistiques anonymes sur la ville.



© Chloé Bréhin - Ville de Laval

Contact presse :

**Fabien BLANCHARD** : [fabien.blanchard@agglo-laval.fr](mailto:fabien.blanchard@agglo-laval.fr)

06 22 73 96 65